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En fonction de votre filiere d’études, vous pouvez compter entre 20 a 30 heures de cours par
semaine du lundi au vendredi. Auxquelles il faudra ajouter un travail personnel, afin par exemple de
préparer des travaux de groupe ou de réviser pour les partiels.

Les cours se déclinent en cours magistraux (CM) et travaux dirigés qui sont obligatoire (TD).

Lors des cours magistraux sont des cours théoriques regroupant toute la promotion. Les CM sont
généralement dispensés en amphithéatre, selon les effectifs. Pour suivre correctement ces cours,
vous devrez adopter une prise de notes efficace.

Les TD sont des mises en application concrétes de la théorie. lls réunissent des groupes réduit aux
cours magistraux pour des exercices de mise en situation professionnelle ou de réalisation de projets
individuels ou collectifs.

Ces cours sont rythmés par des événements au sein de I'lAE, des périodes de congé, des examens
finaux, etc.

Depending on your course of study, you can expect between 20 and 30 hours of lessons a week from
Monday to Friday. To this you will need to add personal work, such as group work or revising for
exams.

Classes are divided into lectures (CM) and tutorials which is mandatory (TD).

Lectures are theoretical and are attended by the whole class. Lectures are generally given in an
amphitheatre, depending on the number of students. To follow these lectures properly, you will
need to take effective notes.

Tutorials are practical applications of theory. They bring together smaller groups than the lectures for
exercises involving professional situations or individual or group projects.

These courses are punctuated by events at the IAE, holiday periods, final exams, etc.



